



Monreal respalda propuesta de AMLO sobre consulta para decidir presencia de las Fuerzas Armadas

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, respaldó la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de llevar a cabo una consulta sobre la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, pero advirtió que esta no puede sustituir el proceso parlamentario.

Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, destacó que la consulta podría resultar correcta para que el Congreso de la Unión tome en cuenta la expresión de la ciudadanía sobre un tema delicado.

No obstante, aclaró que se trata de ejercicios excepcionales que no pueden sustituir los procesos legislativos o jurisdiccionales.

Monreal Ávila aseguró que el pasado miércoles pudo haberse aprobado la reforma constitucional que amplía hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

Asimismo, indicó que los números estaban muy cerrados, por lo que esto pudo haber dejado muy dividida a la Cámara Alta.

Sin embargo, confió en que se logrará la transición de la Guardia Nacional a un cuerpo civil, lo que permitirá el retiro de los soldados y marinos a sus cuarteles.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/23/monreal-respalda-propuesta-de-amlo-sobre-consulta-para-decidir-presencia-de-las-fuerzas-armadas-566311.html>